

## DECRET DE LA CONGREGATION DU SAINT OFFICE

Date du 5 juin 1891.

Traduction.

« Les nouveaux emblèmes du Sacré-Cœur de Jésus dans l'Eucharistie, ne méritent pas l'approbation du St Siège apostolique. Pour nourrir la piété des fidèles, il suffit des images du Sacré-Cœur déjà usitées et approuvées dans l'Eglise : car le culte du Sacré Cœur dans l'Eucharistie n'est ni plus parfait que le culte de l'Eucharistie ni différent du culte du Sacré-Cœur de Jésus.

En outre les mêmes Ems. Cardinaux ont cru devoir communiquer le sentiment déjà exprimé par cette Sainte Congrégation sur l'ordre du Pape Pie IX de sainte mémoire, en date du mercredi 13 janvier 1875, à savoir que les écrivains qui se p'aisent à aiguïser leur esprit dans des matières de ce genre visant à la nouveauté, et qui s'efforcent sous prétexte de piété, à répandre, même à l'aide de Revues, des titres de dévotions inusitées, doivent être engagés à renoncer à leur dessein et à réfléchir sur le danger où ils se mettent d'entraîner les fidèles dans l'erreur même sur les dogmes de la foi et de fournir aux ennemis de la religion, un prétexte pour médire de la pure doctrine catholique et de la véritable piété. »

R. Cardinal MONACO.

## BIBLIOGRAPHIE

*Les Francs Maçons ennemis de l'alliance Franco-Russe.* — Cette curieuse et intéressante brochure, qui fait connaître tout ce qui s'est passé dans la récente assemblée générale des Loges françaises, dévoile les noms de tous les chefs du Grand Orient de France. Elle démasque, en outre, avec de nombreux détails, les manœuvres des sectaires, poursuivant ce but, ou au moins formulant ce désir : « que l'Alsace-Lorraine demeure à jamais allemande ! »

M. Téqui, rue de Rennes, 85, à Paris.